

10 gladiateurs cubains au Grand Prix de Madrid



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Les 10 gladiateurs qui défendront les couleurs de Cuba au Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, le mois prochain, partent bientôt en Espagne où ils vont prendre part au Grand Prix de Madrid.

Des gladiateurs d'une quinzaine de pays, dont quelques-uns détiennent des médailles à des championnats du monde ont confirmé leur participation au tournoi qui s'ouvre cette fin de semaine dans la capitale espagnole.

Mijain López, deux fois champion du monde de lutte gréco-romaine dans la division des 130 kilos, conduit la délégation cubaine.

Les entraîneurs de l'équipe cubaine se sont accordés à signaler que le grand but est d'accomplir une série de travaux spécifiques dans le cadre de leur préparation. Évidemment, toute médaille sera la bienvenue.



Radio Habana Cuba